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４月から新たに６人の仲間が加わりました。 New Face 

  

                                                                     

園長 飯島広司 

 三寒四温を繰り返し、いよいよ春爛漫の季節となりました！！佐原聖家族園の１７年目の春は、

厨房職員を含め６名の新しい仲間を迎え、新たな一歩を踏み出すこととなりました。新任職員も、

ベテラン職員もそれぞれ新鮮な気持ちで新年度を迎え、より一層の努力を重ねていきたいと思いま

すので、どうぞよろしくお願い致します。 

 さて、昨年１０月より施設長を務めさせていただいておりますが、この半年間は思い描いていた

ことは何一つ出来ず、毎日がバタバタと過ぎてしまいました。ご利用者、ご家族の皆様におかれま

しては、「この先、大丈夫か？」と大きな不安を抱く方も多かったと思います。このような状況で

新年度を迎えることとなりましたが、今年度は『一丸』という言葉をテーマに一からの再スタート

の年にしたいと思っています。ご家族の皆様のお力添えを頂き、職員とご家族が一丸となって、ご

利用者一人一人の生活を支援できる体制づくりに努めたいと考えております。そのためには、より

細かな情報交換や意見交換が必要になります。問題解決や課題の克服に向け、ご家族の皆様からの

助言やご協力をお願いすることもあるかと思いますが、ご理解賜りますようお願いいたします。 

 昨年度末より、国庫補助による防犯対策工事として防犯フィルム設置（生活棟全窓）、建物外周

に防犯灯を設置、生活棟内の共有スペースへの防犯カメラ設置を行いました。園内の防犯カメラに

つきましては賛否両論ございますが、共有スペースへの設置に踏み切らせていただきました。使用

規程に基づき適切な使用に努めますのでご了承ください。 

 新年度もあっという間に過ぎてしまうことと思いますが、充実した一日を積み重ね、年度末には

笑顔で一年を振り返ることが出来るよう努めてまいります。ご利用者、ご家族、職員の『私たちの

佐原聖家族園』をよろしくお願い致します。 
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編集後記 

❤❤今後の予定❤❤ 

 前年度新聞担当だった逸見、小曾根、清

水に新しく星野が加わりました。 

 新聞担当3年目になりますが、まだまだ

不慣れで至らない点があります。新聞担当

4人で、協力をしながら頑張って行きたい

と思います！ 

 どうぞ、本年度もよろしくお願い致しま

す。             ＜清水＞ 

４月 １５日 家族会総会 

    ２１日 部活動 

    ２６日 クラブ活動 

    ２８日 部活動 

５月 ３日 憲法記念日 

   ４日 みどりの日 

   ５日 こどもの日 

１０日 クラブ活動 

１２日 部活動 

１７日 りんご行事 

１９日 部活動 

２４日 クラブ活動 

２６日 部活動 

２７日 レク大会 

２９日 振替休日 

 各ハウスで防災訓練が行われました。口をタオル等でおさえ、スリッパのまま外へ素早く逃げ

る様子が見られました。前回の反省点の中に、靴に履き替えてしまったが、実際避難する際に靴

に履き替える時間はあるのだろうか・・・。という点を今回の訓練では何も言わなくても皆さん

きちんとできていました。 

先日、あるハウスで火災報知器が誤作動を起こし早朝に警報機が鳴りましたが、全員が混乱を

起こすことなく、避難していたと聞きました。訓練を重ねてきたことで、いざという時でも、落

ち着いた行動ができたのだと思います。 

皆様の協力のもと、訓練が無事に終わることが出来ました。ありがとうございました。 

                                     髙安弘美 
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今年度もやります！職員が自由に語る職員リレートーク。 

29年度の最初は、今年から副主任。郡司賢一副主任支援員です。 

 支援員として佐原聖家族園で働きだし１０目を迎えます。突然ではありますが、今から遡るこ

と９年前の２００８年４月。私は新入社員として入社しました。当時担当した小舎はもくれんの

家。作業班は椎茸班でした。たくさん失敗もし、先輩支援員から怒られ落ち込むこともありまし

たが、小舎でのホームパーティーや椎茸班で皆さんと汗を流しながら原木運びをした日々は、今

の私の大きな財産となっています。 

しかし、楽しい事ばかりでなく、辛い事も経験してきました。時には一人涙を流

す事も何度もありました。仕事が嫌になることありますが、良い経験ばかりが人を

成長させるわけではありません。多くの失敗や挫折も私を成長させてくれた糧に

なっています。 

 新年度を迎え、佐原聖家族園に４名の支援員の方が加わりました。経験年数は一

人一人違いますが、これから共に支援をしていく仲間として、自分が利用者の皆さ

んや先輩支援員に教わってきたことを、自分なりに伝えていきたいと思います。 

岩田竜也支援員 
 7年間、大変お世話になりました。7年とは長いようで短い間でした。楽しく仕事ができ、色々な

事を学びました。充実した日々をありがとうございました。 

 これからも、頑張って新しい生活になじめるよう努力していきたいと思います。7年間ありがと

うございました。 

桐谷知里支援員 
 佐原聖家族園に入って早３年。小舎はりんご小舎、作業班は食品加工班を３年間務めさせて頂き

ました。思い返すと、腹を抱えて大笑いしたことや、自分の不甲斐なさで言葉にできない思いをし

たこと、嬉しかったことから辛かったことまで様々な思いでいっぱいです。 

 他愛のないことで利用者の方と笑ったり、時には本気でぶつかり合ったりと、仕事だけれど、本

当の家族のように日々過ごしてきた皆さんは私の中では本当に大切で愛おしい存在でした。責任を

持って仕事してきたつもりでも、自分の力不足な面も多々あり、ご迷惑をおかけしてしまったこと

もありましたが、３年間温かい目で支援員として認めてくださっていた皆さんには感謝していま

す。佐原で過ごした３年間を糧にこれからも精進していきたいと思います。本当にありがとうござ

いました。 

岩田 竜也 桐谷 知里 林 彩 

 平成２９年３月一杯で、岩田支援員・

桐谷支援員・林支援員が退職となりまし

た。 

 岩田支援員は７年間、桐谷・林両支援

員は３年間、支援員として現場で頑張っ

てくれました。 

 それぞれの今後のご活躍

をお祈りしております。 

林彩支援員 
 3月31日をもって佐原聖家族園を退職することとなりました。3年間、いちご小舎、手工芸班を

担当させて頂きました。いつも楽しく過ごせたのも、利用者の方々の助けや笑顔のおかげです。ま

た、御家族の皆様の支えもありここまで来ることが出来ました。本当にありがとうございました。

4月からは自分の夢に向かって勉学に励みます。3年間、お世話になりました。 

 

3月14日（火）、すずらん小舎行事に出掛けてきました。あいにくの天気になってしまいました

が、予定通り銚子方面へ出発しました。まず、昼食の会場となる「一山いけす」へ向かいました。雨

天にも関わらず店内は、お客さんで賑わっていました。そんな中、私たちはオーシャンビューの広い

部屋を貸し切り、名物の伊勢海老天丼を注文した方もおり、海を見ながら美味しい料理に舌鼓を打ち

ました。 

 雨天の為、野外での活動は出来ませんでしたが、銚子市内のドライブや会話を楽しみながら、ゆっ

くりと過ごす事が出来ました。帰りは、出来たてアツアツ名物、「さのや今川焼き」を購入し、バス

の車内で飲食をしました。次回のすずらん小舎外出ではきっと、いい天気になってくれることでしょ

う！平成28年度も皆様方に支えられ、無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。 

                               すずらんの家担当  佐藤 陽 

3月2日（木）に食品加工班の慰労会を行いました。さわらの道の駅へクッキーの配達し、その

後、いつもお世話になっている、風土村（香取市・旧山田町）のランチバイキングへ行きました。風

土村へ到着すると、席に着くなり、足早に各自好きな料理を選び頬張っておりました！！ 

デザートにはアイス、ケーキ、チョコレートフォンデュや大学芋など、皆さん美味しそうに召し上

がっていました。スイーツ好きな女子は、おかわりする方もいました。 

年に1度の慰労会、思いきり楽しめたのかなと思います。皆さんの笑顔や喜ぶ姿を見ることができ

とても嬉しく感じました。 

来年は、今年よりもっと楽しい慰労会にするぞ！！ありがとうございました。 

                              食品加工班担当  實川 紀子 
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